



誕生日おめでとう!

C.Aさん(4月 8日) T.Mさん(4月 9日) M.Rさん(4月13日) T.Sさん(4月14日) 仙北市立生保内中学校 2年 学年通信 <u>№.3</u> 令和5年4月7日

「あこがれの先輩」になるために自覚をもって生活しよう



今日7日(金)に入学式がありました。23名の新入生に69名の在校生で全校生徒数92名になりました。2年生には、1年生の模範となるように先輩としての自覚をもって、いろいろな面で力を発揮してほしいものです。

ところで、信頼されるあこがれの先輩になるためにはどうしたらよいでしょうか。

では、1年前の自分を思い出してください。期待と不安、どちらが強かったでしょうか。きっと「勉強はついていけるだろうか」「先輩は怖くないだろうか」「先生は優しいだろうか」誰もがそう思いながら中学校生活を送っていたはずです。

4月から皆さんは先輩になりました。彩虹学年全員に是非とも「後輩から慕われるあこがれの 先輩」になってほしいと願っています。

「いい先輩だなぁ」と思った人を頭に思い浮かべてください。なぜ、その人はあなたにとって「いい先輩」だったのですか?ある2年生の何人かに聞いたら、次のように答えてくれました。「わからないことを優しく丁寧に教えてくれる」「総体が終わった後も練習に来てくれて、一緒に練習してくれた」

今度は反対に「苦手だ」「できることなら避けたいなぁ」と思った先輩を一人、同じように思い浮かべてください。こうした先輩がいないのが理想ですが、世の中、そううまくはいかないものです。同じようにある2年生の何人かは次のように答えてくれました。「周りの人の言うことを聞かない」「後輩の悪口を言う」「服装もだらしなく、先生に反抗的だ」

皆さんに、どちらの先輩になりたいですか。もちろん、全員が「いい先輩」になりたいと思っていることでしょう。そのためには、何をすればいいでしょうか。それは簡単です。

いい先輩、信頼される先輩になりたかったら、自分が先輩にして欲しかったことを してあげてください。

1年生から「いい先輩」と慕われ、憧れの対象となる存在になりたいのなら、その先輩と同じことを1年生にしてあげるといいのです。何も難しいことではありません。そうすれば、後輩から信頼される先輩になることができます。反対に、意地悪をしたり、威張ったりしていると、1年生から「嫌な先輩だ」と避けられてしまいます。

彩虹学年の全員が「いい先輩」「信頼される先輩」「優しい先輩」「頼れる先輩」「あこがれの先輩」になってほしいと願っています。

- 〇来週14日(金)に進級お祝いテストがあります。土日の連休を有効に使い、1年生で使ったワーク等を 復習してテストに備えましょう。
- ○2年生に進級して、最初の連体になります。事件や事故に巻き込まれないようにしましょう。特に、自転車の乗り方には十分に気を付けましょう。